

令和3年3月15日

株式会社 **インボイス**

**株式会社インボイスは、電子インボイスの普及に向けて
電子インボイス推進協議会(EIPA)に参画しました。**

株式会社インボイス(東京都港区、取締役社長:横田 博之、以下、当社)は、電子インボイスの標準仕様を策定・実証し、普及促進させることを目的として設立された「電子インボイス推進協議会」(英語名称:E-Invoice Promotion Association 以下 EIPA(エイパ))の趣旨に賛同し、正会員として参画し、活動していることをお知らせします。

電子インボイス推進協議会(EIPA)は、日本国内における電子インボイスの標準仕様を国際規格「Peppol(ペポル)」に準拠して策定することとし、2020年12月14日、平井卓也デジタル改革担当大臣を訪問し、「日本における電子インボイスの普及を通じた業務デジタル化に向けた提言」とともに協力の要請を行い、意見交換を行いました。

当社は、この「日本における電子インボイスの普及を通じた業務デジタル化に向けた提言」に賛同し、電子インボイスの普及に向け請求書の電子化を推進すると共に請求業務に携わる実務担当者の皆様の「時間創造」に貢献して参ります。

当社の通信料金一括請求サービス(Gi 通信サービス)は、17,000社以上のお客様にご利用頂いております。また、2020年4月より公共料金(電気・水道・ガス)一括請求サービス(OneVoice 公共)をリニューアルし提供開始しております。今後も請求業務のデジタル化を推進するサービスを提供すると共に電子インボイスの規格統一に協力して参ります。

■ 電子インボイス推進協議会

<https://www.csaj.jp/activity/project/eipa.html>

■ 本件に関するお問い合わせ

担当:株式会社インボイス 企画部 大口